



さくら市立上松山小学校 令和4年度学校だより

第15号

まつかぜ

令和4年11月4日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

教育相談月間と様々な体験活動

校庭南側にあるサザンカが見事な白い花を咲かせています。



いよいよ11月になりました。この時期は、運動会という大きな行事が終わり、落ち着いて学習ができる時期ではありますが、子どもたち同士の関係性も複雑化してくる頃であり、悩みをもつ子どもたちが増える時期でもあります。そこで、11月は「教育相談月間」として年間の行事に位置付けています。昼休み等を活用して、子どもたち一人一人に対して、担任との教育相談を行うのです。少しでも子どもたちの不安を無くし、少しでもいじめの未然防止につなげ、だれもが生き生きと活動できる上松山小学校をめざしていきたいと思えます。

また、いろいろな体験活動等も詰まっています。毎日、どこかの学年で体験活動や人材活用が行われているようです。本校のホームページに、子どもたちの毎日の学習の様子を載せておりますので、ぜひご覧ください。

130周年記念の航空写真撮影 10月26日(水)

本校は、今年で開校130周年を迎えます。盛大な式典等はありませんが、記念として航空写真をとりました。色の付いた厚紙をもって、みんなで本校のマスコットキャラクターのまっぽんを作り上げました。



おにぎりの日 10月18日(火)

お弁当の日の一環で、主食であるご飯をおにぎりにして持ってくる「おにぎりの日」を実施しました。おかずは給食です。自分でにぎったり、お家の方ににぎってもらったりしたおにぎりを、おいしそうに頬張っていました。



読み聞かせ 10月26日(水)

アリスの会や学校支援ボランティアの皆様のご協力をいただき、「読み聞かせ」を実施しました。教室をのぞくと、子どもたちは食い入るように挿絵を見たり、話を聞いたりしています。子どもたちは、読み聞かせが大好きです。



5年生オンライン工場見学 10月25日(火)

社会科の授業の一環で、自動車工場と結んでオンライン工場見学を実施しました。自動車のできる工程や関わる方々の工夫や想いを聞くことができました。



緑化活動(パンジーの植栽) 10月25日(火)

清掃の時間に各クラスの代表児童が、校舎南側の各クラスの花壇にパンジーの植栽を行いました。



感謝状をいただきました

本校の学校支援ボランティアが、栃木県教育委員会から感謝状をいただきました。本校のボランティアは、地域の方々や保護者の皆様に支えられている組織です。読み聞かせや安全パトロール、授業支援や稲刈りや大豆作りの支援など、数多くの方々に支えられています。今回は、コーディネーターの黒澤さんに代表で受けていただきました。



第2回 学校運営協議会 10月28日(金)

本年度第2回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、委員の皆様へ学校の子どもの様子を知らせていただくために、ほんのわずかな時間ではありましたが授業を参観していただきました。会議のなかでは、1学期を振り返っての学校の課題について説明し、委員さんからは下校の仕方やあいさつなど、今後の支援の方向性について話し合いました。



教育相談の様子 10月31日(月)

11月中に5回の教育相談を予定しています。



ホームページも
ご覧ください。



姿勢の表彰(保健委員会) 10月25日(火)

保健委員会の子どもたちが、授業中の姿勢を良くするための方策として、「姿勢を良くするためのスローガン」を募集してみんなの意識を高めようという活動を企画しました。「姿勢を良くするためのスローガン」は、保健委員の子どもたちでクラス代表作品を選び、このたびその作品を作った子どもたちを表彰しました。とても素敵な活動です。いくつかの作品を紹介します。

- 「せなかピンで きもちピン」(1年生)
- 「できるかな みんなのおてほん よいせい」(2年生)
- 「姿勢をピシッ! 心もピシッ! 正しい姿勢で集中しよう」(3年生)
- 「さいごまで つづけられるかな よいせい」(4年生)
- 「姿勢が良ければ頭も良くなる 未来の自分がまた変わる」(5年生)
- 「姿勢良く 猫背になるな 胸張って」(6年生)

素敵な
スローガンが
たくさんあり
ました。

